La Gazette du Kenard

OLD FOX VS PROSTATIQUES

Saison 2023-2024. Journée 2 / Vendredi 17 novembre 2023, 20h, Stade Jean Bouin, Choisy-le-Roi

BIS REPETITA



Brouillon

C'est l'adjectif qui résume parfaitement ce premier match (perdu, donc) à domicile de la saison renardienne. Terrain gras, ballon glissant, adversaires rugueux, les ingrédients parfaits pour un match compliqué à jouer (et sans doute à regarder aussi).

Avant-match

J'arrive à Jean Bouin vers 18h pour aider à l'installation du mobilier pour le banquet d'après-match. On va pas se mentir, je suis lessivé, et je me demande comment je vais pouvoir sortir une performance honorable dans deux heures environ. Et, au vu des mines lasses et des commentaires sans équivoque des autres fox déjà présents quant à leur état de forme, on dirait que je ne suis pas le seul à ressentir un petit coup de mou en cette

humide soirée d'automne. Ça promet. Mais c'est aussi ça, le charme du rugby loisir. Tout donner pour et avec les copains, même quand on a l'impression d'avoir autant d'énergie à revendre qu'un bulot neurasthénique.

Bref, la suite, vous la connaissez : vestiaire, camphre, kilomètres de strap, échauffement, pompes dans la gadoue, mises en place, réglages, montée en pression, consignes de l'arbitre, cercle de cohésion, ahou ahou ahou, photo d'équipe à l'arrache, tout ça tout ça. Place au jeu. Enfin, si j'ose dire.

Premier tiers-temps

C'est parti... laborieusement (des deux côtés). Les fautes de mains succèdent aux fautes tout court. L'arbitre annonce la couleur en proposant une petite pause de 10 minutes à Victor (qu'on aura le droit de remplacer), coupable d'un plaquage un tantinet au-dessus de la ceinture (doux euphémisme). Ce

ne sera pas le dernier. On fait ce qu'on peut pour rendre cette fin de tiers-temps la moins dégueulasse possible. On n'y arrive pas forcément. Notre ligne de trois quarts se fait percer. 0-1.

Deuxième tierstemps

Je fais l'expérience d'une nouvelle forme de torture psychologique: jouer des mêlées simulées ad nauseam. Je perds toute notion du temps et de l'espace. J'ai l'impression de me retrouver en face du droitier de Sucy toutes les 2 minutes, je ne vis plus qu'au rythme lancinant des "flexion, liés, jeu". Bon j'exagère un brin. Mais vous voyez le tableau. Je compatis pour toutes celles et ceux qui sont venu(e)s se les geler et nous encourager sur le bord de touche (dont, pour la première fois, ma compagne; pas sûr qu'elle revienne avant la saison des petits godets à la fraîche). Cette bouillie

de rugby ferait (presque) passer le dernier Angleterre -Springboks pour un spectacle divertissant. Ce qui, d'une certaine façon, relève de la performance. Cela étant dit, force est de constater qu'au gré des fautes adverses et des fulgurances de quelques renards inspirés, on arrive dans la zone de marque. Après un point de fixation bien géré côté gauche, le ballon sort vite et, quelques temps de jeu plus tard, la gonfle est aplatie dans la zone prévue à cet effet par le copain Victor, que sa mise au vert express semble avoir requinqué. 1-1. L'espoir revient.

Troisième tierstemps

La qualité de jeu globale ne connaît pas d'amélioration sensible pendant ce dernier acte

Il nous en plantent un en débordant notre aile droite. 1-2. Un peu plus tard, Nono s'échappe côté gauche et nous permet de revenir à un score de parité (2-2). Un Prostatique sort 10 minutes après un câlin trop appuyé (et trop haut, surtout) sur l'ami Karim. Ils nous débordent encore côté gauche pour reprendre l'avantage (2-3). Le score ne bougera plus. Une fois de plus, il y avait la place mais la victoire nous échappe. Merde.

encore du boulot. Rappelons cependant les points positifs: l'assiduité (2 matchs de suite avec plus de 20 Fox sur la compo), l'engagement (malgré quelques trous d'air et encore un peu de naïveté), quelques beaux mouvements, et surtout la construction d'un groupe où les mecs ont plaisir à jouer ensemble.

Ce qui, au bout du compte, demeure l'essentiel.

L'après-match

Ce qui est tout aussi essentiel, c'est de savoir recevoir. Et s'amuser. Et, dans ce domaine-là, on est plutôt bons.
Côté bar, le Président, O-liv et Mimi ont assuré une qualité de service digne des meilleurs pubs gallois.

Côté victuailles, Anne et Lolo s'y sont collés et nous ont proposé un succulent poulet au curry. Panxoa est venu avec son cahier de chansons et sa guitare, apportant la touche showbiz indispensable à toute troisième mi-temps digne de ce nom. On retiendra l'hommage à Pierre "Monseigneur" Gayaud, avec la chanson "Mon Amant de Saint-Jean', de Lucienne Delyle, chère à notre accordéoniste préféré.

D.D., aka Damien Douchez

La compo

22 joueurs

Les gros: David, Roch, Karim, Toto, D.D., Namnètes, Renaud, Feu-coach, Renato, Gloups, Victor, Maître

Les moins gros : le 9, la Caille, J&B, Greg, Nono, Yan, Antoine, Lolo, Panxoa, Codorniou

Le staff : The Blade, Pika-choux, Boubou

Au bar: O-liv, Mimi et The Blade

En cuisine: Anne et Lolo

Le kop: O-liv, Mimi, Carole, Titi, le Cube, le Copeau, Canasson, Fiona, Anne, Doriane, Titia, Elmo, Ben, El Mago, Alex du R5...

Le match

Old Fox VS Prostatiques

Vendredi 17 novembre 2023, 20h, Stade Jean Bouin, Choisy-le-Roi

Score final: 2-3

Marqueurs d'essais chez les Fox : Victor, Nono

Bilan

Je pourrais reprendre l'analyse du dernier match et la copier-coller ici, en y ajoutant des conditions de jeu moins favorables, ce qui ne constitue pas une excuse valable pour cette copie médiocre. Il y a